
 

 

 

 

 

 第 9 4 号 平成 22 年 4 月 15 日 

発    行 社団法人 流山市シルバー人材センター   会 長  初 野 正 夫 

        〒270-0114 流山市東初石 3-103-18    ＴＥＬ   04-7155-3669 

      URL： http://www.sjc.ne.jp/nagareyama/ E-mail：nagareyama@sjc.ne.jp 

 

 

 

第５３回通常総会は、３月２８日（日）午後２時から初石公民館にて開催されました。 

定刻どおり石橋理事の司会にて始まり、加藤副会長の開会宣言の後、初野会長のご挨拶に続いて議長に９

地区の五十嵐昭氏が選出されました。議長より本総会の出席状況の説明があり、会員総数７２１名中、出席

者１３４名・表決委任状提出者３１６名、合計４６８名で定足数に達した旨報告がありました（最終出席者

１５２名）。次いで議事録署名人に１地区の吉田勝紀氏、８地区の藤野格氏を選出し議事に入りました。 

 議案第１号・平成２１年度一般会計補正予算（第２号）及び議案第２号から議案第８号までの福祉会館

６館と公民館１館の特別会計補正予算（第１号）は関連性あるため一括審議となり、初野会長から提案説明

の後、予算総会での補正予算の是非、共通管理費配賦等について審議し、原案どおり承認されました。 

 議案第９号・平成２２年度事業計画、議案第１０号・平成２２年度一般会計収支予算についても一括審

議となり、初野会長から提案説明に対し、市等へのシルバーの基本理念認識の訴求、一般会計の課税団体化

せぬよう意を持った予算執行、福祉会館等での独自事業の展開、就業開拓の重要性および開拓員のサポート

体制整備、発注者に対する受入態勢整備など審議の結果、原案どおり承認されました。議案第１１号から議

案第２４号までは、福祉会館・公民館の平成２２年度事業計画および平成２２年度特別会計収支予算で、こ

れも一括審議の後、原案通り承認されました。 

 次に議案第２５号および議案第２６号・平成２２年度会員互助会事業計画と同収支予算については、狼

互助会長から提案説明、審議の結果賛成多数で承認され、午後４時３０分に総会の幕を閉じました。 

 

 

 

 

 
 

山下義博 氏 
 

＜お知らせ＞ 

前事務局長の北村氏は、止むを得ない事情により３月末日で退職となりました。２年に亘る功績に対し、会員の皆様ととも

に感謝申し上げます。                                     会長 初野正夫 

 

 

（１） 

事故対策 人ごとならぬ 自己管理 

 

第
53
回 

通 常 総 会 

・平成２２年３月２８日(月)午後２時～ 

・初石公民館にて 

・平成２２年度事業計画･一般会計予算 

および特別会計予算等が可決 

このたび、北村氏の後任として事務局長を仰せつかりました 

山下と申します。紙上をお借りして、会員の皆様にご挨拶を申し上げますとと

もに、役員の皆様にはご指導を宜しくお願いする次第です。 

尐子高齢社会にあって、団塊の世代が定年を迎える一方で、厳しい経済情勢

と雇用状況を反映し、高齢者の就業機会を確保することは難しさを増しており

ますが、設立以来２６年、多くの先輩諸氏が築き、育ててこられた当センター

を、今後、益々発展させることができるよう尽力してまいります。 

就任から一週間が経ちますが、当センターの全事業の把握に戸惑い、事務局

の繁忙さに右往左往しております。一日も早く職務に専念し皆様のお手伝いを

できるよう努めてまいります。 

ひとひらの 風のさむさよ  初桜 
 



 

 
 

『平成２１年度第１２回理事会開催』 ＜議題と内容＞ ３月８日（月） 

① 第 53 回通常総会（予算総会）について⇒ ・平成 22 年度事業計画、同収支予算計画及び 21 年度補正 

予算について審議し承認された。 ・総会に向けて議案書の作成、出欠確認（委任状）、当日の役割分担 

等準備を確認。 ・総会出席者への記念品配布について審議し承認された。 ・会員互助会の 22 年度事 

業計画、収支予算計画についても審議、承認された。 

② 永年(10 年)会員表彰について⇒ ・表彰選考委員会の選考結果により永年会員表彰被表彰者 24 名が承認 

された。 ・表彰規程の中で第 2 条（2）項（当シルバーセンター役員で 2 期在任者を表彰する規程）を 

削除することが承認された。 

③ 新入会員および退会会員について⇒2 月の新入会員 8 名、退会会員 5 名が承認された。 

④ センター事業運営状況（月次報告）について⇒ 2 月累計計数の報告がなされた。 

⑤ 地区懇談会の途中経過報告⇒ 2 月 27 日（1・2 地区と 3・4 地区）3 月 6 日（5・6 地区と 7 地区）開催 

された地区懇談会の参加人員、意見交換の内容報告があった。 

⑥植栽職群の班増設と配分金の変更について⇒ 発注者の要望に応えるため 2 班増設と新班長に対する配分金

の変更について審議し承認された。 

⑦パソコン教室（独自事業）の広宣関係について⇒ パンフレットの総会出席者への配布、福祉会館等公共施

設へ置くことなどについて協議した。 

⑧各委員会の活動状況について⇒ 各委員会及び PT から事業計画の進捗状況等について報告がなされた。 

⑨会員互助会の報告⇒ ２月２８日に行われたバスハイキングについて結果報告された。(石野目進・記) 

       

 

 

『適正就業委員会 』3月 19日（金）開催 

  最近の新入会員増加と 5年就業会員の職場異動等に伴い、就業待機会員が増加しています。この為、臨 

時適正就業委員会を開催して、ローテーションやワークシェアリング、会員登録制度の見直し等で何らかの 

改善が出来ないかなど検討しました。結果、業種の選択や就業待機員制度の制定など 23年 4月発足を目標 

に内容を検討し理事会に諮って発足させる事にしました。                        （早川鉞幸・記） 

『安全パトロールの実施 』4月 6日（火） 

 佐藤・早川の 2名で、若葉台・東初石・江戸川台の 3か所の植栽作業について安全パトロールをしました。 

好天の中、会員の皆さんは元気よく鋏をうごかしていました。1か所 6メートル以上の大木のある所があり（本 

日は手を触れない）、高所作業対応について注意を喚起しました。又、家人が在宅のご家庭では、シルバー人 

材センターに大変好感を持っておられたのが印象的でした。                          （早川鉞幸・記） 

 

『植栽グループのボランテｲア活動が行われました』 

3 月 4 日(木)恒例の植栽グループのボランテｲア活動が 

行われました｡肌寒い曇天の陽気でしたが､朝 8 時 30 分､ 

南流山中学校に 37 名の仲間が集まり初野会長の挨拶を 

皮切りに､元気に 3 時間程汗を流して､校門の左右に並ぶ 

69 本のカイヅカイブキの手入れをしました｡学校側も卒 

業式を控えて校門周りがきれいになり大変喜んでいまし 

た｡昼食後､植栽グループの全員懇談会が開かれ､班員の 

自己紹介から用具、備品や服装の安全チェックについて 

の意見交換が行われました｡        （清水栄二・記）                              

 

                       

（２） 

活 動 報 告 

理 事 会 
 

委 員 会 

安全に 一重二重の 自己工夫 

 



 

『植栽班の「お客様満足度アンケート」結果』 

昨年 11 月に植栽のお申し込みをいただいたお客さまにアンケートを行いましたので、その結果を 

お知らせします。                                       〈調査；200 件、回答；112 件、単位；％〉 

 全体的には、お客様からご満足を頂いていると判断しま 

す。しかし個別には厳しいご意見も承っております。これ 

らの結果を謙虚に受け止めて、さらに技術の向上、接客マ 

ナー等のスキルＵＰに日々精進してゆく必要があると気を 

引き締めています。       （渋井 小四郎・記）               

 

 

 

『パソコン同好会』 

  3 月 16 日（火）南福祉会館で総会開催。平成 21 年度の活動報告と会計報告が行われ承認されました。 

 新年度の役員改選では昨年度の役員全員と新たに神田氏（女性）を選出し、新年度の活動計画と収支 

予算も決定しました。パソコン同好会は毎月の定例会の自由討論とかわら版での PC 関連情報を提供し 

ます。昨年度よりパソコン同好会と別組織とした「パソコン教室」「会報作成編集」事業を支援します。  

（赤木政雄・記） 

『囲碁同好会』 

3 月 14 日（日）、温暖な春の一日、コミュニティプラザにて春季囲碁大会を開催しました。実力伯仲 

のなか、熱戦あり大逆転劇ありで盛大かつ楽しい 1日でした。結果Ａ組は優勝藤谷三段・準優勝仙波 

二段、Ｂ組は優勝橋本１級・準優勝高山初段でした。なお 5月の例会は 5月 16日（日）ですが、この 

日以後時間が変わって午後 1時～5 時になる予定です。（4月 18日の総会で検討予定）。（早川鉞幸・記） 

           

＜「グランドゴルフ同好会」と「ゴルフ同好会」は 4ページに記載しています＞ 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

『地区懇談会を開催しました』 

「当シルバー人材センターの現状認識、会員相互の連帯意識と親睦を基調としたセンターと会員との緊密な 

連携体制づくり推進」のため、２月２７日、３月６日、１３日の３日間、午前・午後計６回に分けて、久し 

ぶりに地区懇談会を開催いたしました。 

  冒頭初野会長からご挨拶があり、①当センター運営について会員のみなさまの日頃からのご協力に対する 

感謝 ②駐輪場指定管理を得られなかったことの説明と陳謝 ③就業開拓の推進 ④安全就業の推進 ⑤新 

公益法人移行対応等について話されました。次に加藤副会長から、当センターの現状について説明があり、 

 続いて平原安全就業対策委員長および渡辺同副委員長から、安全就業の心得についての説明の後地区担当理 

事の司会で意見交換に移りました。 

「質疑・意見交換の主な内容」 

① 待機会員（同一就業場所５年超者を含む）への対応 ②就業場所開拓・就業率向上に対する今後の方策  

③ 植栽職群・除草職群の安全就業対策 ④依頼人の要望に十分応えているか ⑤除草職群の配分金変更時 

期 ⑥流山市の当シルバーに対する認識とその対応 ⑦市当局・市議会へのアプローチ ⑧指定期限の迫る 

福祉会館の指定継続のための対策 ⑨会報への事故事例掲載 ⑩他市量販店との配分金格差 ⑪配分金振 

込金額の確認方法 ⑫プロジェクトチームなどへの一般会員参加登用 ⑬提案制度 ⑭地区懇談会の出席 

率と今後の進め方 ⑮女性会員の増強策 ⑯事務局の電話応対等々について、貴重な意見、提言をいただき 

ました。今後のシルバー運営に十分反映させるとともに、さらに会員相互の連帯感を強め、事業効果を高め、 

地域発展に努めたいと思います。ありがとうございました。             （石野目進・記） 

                                

 

  満足 普通 不満 
会員の態度 83.6 16.4 0.0 
仕事の仕上がり 77.8 19.4 2.8 
安全性の確保 71.6 26.6 1.8 
隣家への配慮 66.7 32.4 0.9 
事務窓口の対応 53.8 46.2 0.0 
仕事の料金 40.0 53.6 6.4 

（３） 

互 助 会 

これくらいと思った油断が事故になる 

 



＜編集委員＞ 

小林富二男 小竹信子 

石野目 進 浅野正勝 

富田秀之  加藤吉彦 

山下義博 

 

 

 

４ 月 の 予 定  ５ 月 の 予 定 

日 曜 行 事 予 定  日 曜 行 事 予 定 

１５ 木 「シルバー流山」発行・学習教室・グランドゴルフ  １ 土 学習教室・PC教室 

１６ 金   ２ 日 PC教室 

１７ 土 学習教室・PC教室  ３ 月 憲法記念日・グランドゴルフ 

１８ 日 PC教室・囲碁同好会  ４ 火 みどりの日 

１９ 月 
入会登録説明会（南流山C） 

福祉会館等館長会議・グランドゴルフ 

 
５ 水 こどもの日 

２０ 火 配分金支払日・PC同好会  ６ 木 事業運営推進委員会・学習教室 

２１ 水   ７ 金  

２２ 木 学習教室  ８ 土 学習教室・PC教室 

２３ 金 会計監査  ９ 日 PC教室 

２４ 土 学習教室・PC教室 
 
１０ 月 

入会登録説明会(初石C)・幹部会・理事会 

グランドゴルフ 

２５ 日   １１ 火  

２６ 月 臨時理事会・俳句同好会・グランドゴルフ  １２ 水  

２７ 火   １３ 木 学習教室 

２８ 水   １４ 金 総会議案書作成 

２９ 木 昭和の日・学習教室  １５ 土 「シルバー流山」発行・学習教室・PC教室 

３０ 金      
 
◎ 新会員のご紹介 ： ３月の新入会員は、ありません。 

◎ 就業情報 ： 今回は、ありません。 

 

 

 
 

◎ 規約集をお届けします （詳細は折り込みをご覧ください） 

改訂版「会員のしおり・規約集」を４月の会報と一緒にお届けします。また、「会員証」と「就業用名札（就業

会員用）」については４月中に郵送等でお届けします。 
 

『グランドゴルフ同好会』 

３月は風の強い日、気温の低い日、時には雪の舞う不順な天候が多かったのですが、新入会員(五十嵐元会長)

も含めて 30 名前後の参加で、喜びやら、悲鳴やらの歓声が上がりとても賑やかで、その上江戸川堤を帯のように

埋めた黄色い菜の花を眺めながら楽しいプレーが出来ました。もう一つうれしい事は今までほっとプラザ館の物置

に置かせていただいたホール等のゲーム一式を、同好会専用の物置に納めることが出来たことです。運搬や設置に

協力いただいた皆さんに感謝致します。                         (山田良光・記) 

『ゴルフ同好会』 3月 18 日開催 

第 2回目のコンペを「野田市 PG ひばりコース」で開催。会員 26 名中 17名が参加。元シルバー会長の内田さん

も参加され、皆さん好天の中楽しく和やかにラウンドし優勝は早川さん（ネット 75.8）でした。同好の方、ご入

会ください。                                     (加藤吉彦・記) 
  

 
「シンプルライフに入ります」と宣言して、企業関係の賀状を廃止するには、それなりの覚悟

が必要でした。しかし、地元に軸足を置いてみると、車窓からは見えなかったものが見えてきま

した。センターの会員になって○年、今では街で挨拶し合える会員も増えました。一つの別れは

次の出会いの出発点に思えます。 

 

 

 

会 員 数：平成２２年 ３月３１日現在 

計 ６８９ 男性 ５６６ 女性 １２３ 

（４） 

事 務 局 だ よ り 

編 集 後 記  

 

◇◇◇  決 算 総 会 ・ 開 催 の お 知 ら せ  ◇◇◇ 

５月２３日（日）午後２時から、初石公民館で平成２１年度決算総会を開催します。 

ご予定をお願いします。 なお、出席された方に記念品を用意しています。 

決り事 守る習慣 事故はなし 

 


